

Seis de cada diez coruñeses que ponen en marcha un negocio tienen entre 31 y 45 años

Redacción

Según el estudio elaborado por la Confederación de Empresarios de La Coruña (CEC: www.cec.es), el tramo de edad en el que se presenta mayor actividad emprendedora es el comprendido entre los 31 y los 45 años, con un 62,50 por ciento; los mayores de 45 años representan el 21,88 y el 15,62 restantes iniciativas las protagonizan quienes tienen entre 25 y 30 años.

El estudio de la CEC ha sido realizado tomando como base los datos aportados por los emprendedores que ha asesorado su departamento de promoción y creación de empresas durante el período que va de enero del 2008 a junio de este año. El objetivo de esta iniciativa de la CEC era hacer un seguimiento del proceso llevado a cabo por los emprendedores, conocer el resultado final y, además, determinar el perfil de los emprendedores.

También merece ser destacado el hecho de que —una vez recibida la información y el asesoramiento referidos al proyecto de empresa que han ideado— el 62 por ciento de quienes fueron atendidos por la patronal coruñesa decidieron poner en marcha su iniciativa.

LA MAYORÍA, AUTÓNOMOS

En cuanto a la forma jurídica elegida para iniciar la actividad, la más habitual es la de trabajador autónomo (el 51,56% del total), seguida de las sociedades limitadas (el 23,44%). Y a la hora de arrancar el proyecto, la mayoría de los nuevos empresarios (exactamente, el 57,82%) logran crear entre 1 y 5 puestos de trabajo.

Las ayudas más solicitadas para crear una empresa son, siempre según los resultados del estudio de la CEC, en primer lugar el programa para la promoción del empleo autónomo, seguido de la capitalización en pago único de las prestaciones por desempleo y, tercero, las subvenciones financieras de organismos como el Igape (Xunta) o el Instituto de Crédito Oficial (Administración central). Cabe subrayar que el período de resolución media de las ayudas varía entre los 3 y los 6 meses.

Otra conclusión significativa del estudio de la CEC indica que la inmensa mayoría de los emprendedores (el 91%) califican de útil el asesoramiento recibido —tanto en la CEC como en otros organismos— para la puesta en marcha de sus iniciativas.